

Parturienta más vieja de Alemania

# Mamá de 64 años

◆ **EFE**  
Berlín, Alemania

**El caso de una** mujer de 64 años, que dio a luz una niña la semana pasada tras someterse a una fecundación artificial con un óvulo donado y el espermatozoide de su marido, ha causado sensación en Alemania después de que el médico que la atendió revelará hoy algunos detalles. Esta mujer, convertida ahora en la parturienta más vieja en Alemania, será dada de alta esta semana de la clínica de Aschaffenburg.

Tanto ella como la niña, que pesaba al nacer 2.100 gramos y medía 46 centímetros, se encuentran en buen estado de salud.

Elías Karami, el médico que atendió el caso, explicó que quiso satisfacer el deseo de su paciente de ser madre después de que ésta sufriera varios abortos: "La mujer



TOMADO DE WWW.ASCHAFFENBURG.

**La mujer fue atendida en la clínica Aschaffenburg.**

vino a mí, buscando ayuda, y como médico que soy es lo que me corresponde hacer". El padre, también de

64 años, no estuvo presente durante el parto, ya que se encontraba fuera de Alemania.